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Aunque era una noticia esperada, fue este lunes cuando se oficializó que la World Archery (organismo rector del
tiro con arco mundial) decidió postergar el Campeonato Panamericano, que entre el 22 y el 29 próximo acogería la
ciudad mexicana de Monterrey para repartir cupos a los Juegos Olímpicos de Tokio.

El acuerdo está en consonancia con lo que sucede en el planeta, actualmente en alerta por la epidemia de
COVID-19 que ha generado cambios en todo el calendario internacional y una vigilancia permanente en cuanto a
la evolución del virus.

«Suponíamos que de un momento a otro lo iban a anunciar, ahora solo nos resta mantener la preparación y
esperar por la nueva fecha para readecuar los planes», aseguró en conversación con JIT la comisionada nacional
Tamara Jiménez tras conocer el acuerdo.

La comunicación de la World Archery de América asegura que previo a la definición se había recibido el rechazo a
participar de cuatro naciones, otros varios anunciaron serias dudas por las situaciones de sus territorios y el cierre
de las fronteras internacionales.

«Trabajaremos con los organizadores en la definición de una nueva fecha», aclaró el comunicado oficial firmado
por la presidenta de la entidad regional María Emilia Gaviria.

Se aclara que seguirán con atención el desarrollo de los acontecimientos con el fin de poder reprogramar el
certamen y poner nombres a las últimas plazas individuales del continente.

La suspensión no es un hecho aislado, se suma a la paralización casi total de las competencias de todos los
deportes.
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Cuba ya había anunciado medidas antes con las justas previstas para celebrarse hasta finales de abril y mantiene
estrecho seguimiento a la salud de todos sus atletas, que es lo más importante en estos momentos.
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